

## DECLARACION

### 28ª Marcha del Silencio

El Frente Amplio se suma a la **28ª Marcha del Silencio**, organizada por **Madres y Familiares de Uruguayos Detenidos Desaparecidos**.

En el marco de los 50 años del Golpe de Estado, el evento más trágico en la historia de nuestro país, que dejó 197 personas detenidas-desaparecidas, exhortamos a toda la militancia y a la sociedad en general a acompañar la Marcha del Silencio, que se llevará a cabo el sábado 20 de mayo a las 19 horas.

Bajo el lema "¿Dónde están? Nunca más Terrorismo de Estado", buscamos reivindicar la memoria de las víctimas y exigir justicia.

Los crímenes de lesa humanidad no pueden quedar impunes, aquellos responsables de estos actos no merecen el privilegio de prisión domiciliaria. El terrorismo de Estado implicó el uso del poder estatal para cometer atrocidades.

Seguiremos luchando contra la impunidad y debemos desterrar las verdades ocultas que aún persisten en nuestra sociedad ya que representan una carga para nuestras historias nacionales. Solo al sanar estas heridas a través de la recuperación de la memoria y el conocimiento de la verdad y la justicia, podremos caminar de forma más honesta y digna. Estas heridas deben ser asumidas y procesadas por toda la sociedad, y la reparación del Estado es fundamental para que se pueda abordar este daño a nivel social.

Continuaremos nuestra lucha por la Verdad, la Memoria, la Justicia y por Nunca más terrorismo de Estado.

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL FRENTE AMPLIO**  
**Montevideo, 19 de mayo de 2023**